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Ayer celebró sesión plenaria

Badajoz

La Diputación, a medias, contra las
resoluciones de Educación y Ciencia
Se enviará escrito al ministro mostrando la
Ureocupación ante la reducción y
reestructuración de puestos escolares y de
profesores

^

Aprobado el plan provincial correspondiente a
1979, por lo que las obras pueden comenzar de
inmediato

Concedidas las becas parael curso escolar 79-80,
a un total de ocho estudiantes por importe de
475.000 pesetas

La Dlputaclón, en su sesibn plenaria
de ayer, acordó mostrar su preocupa-
cíón ante las medídas del Mlnisterlo
de Educaclón y Ciencia, por las que se
reduce el número de puestos para pro-
fesores y se 11e va a la reestructuración
de la enseñanza en EGB, lo que incíde
negativamente en la provlncia. En
este sentído, fue presentada al princi-
pio de la sealón una mocfón por el dí-
putado señor Romero Verdugo, que
fue aceptada por el procedímlento de
urgencía.

La aeal6n, presidlda por el señor Pé-
rezde Acevedo, contó con la presencia
de los diputados aeñores Amado
Arlas, Benitez Donoso,Caballero Suá-
rez, Car+dlallaguet Quirant, Fernández
Salguero, Gallardo Bodlbn, Gellego
Bañueloa, Galván Espárrago, Jalcón
Cotrina, Jlménez Garcfa, Marttn Mar-
tin, Mezuecos Pérez, Rivas Gll, Ro-
mero Vetdugo, Bénchez Ĉuadrado,
Tinoco Gordlllo, señorlta De la Con-
cepclón Toribio, señor V alíño Caballe-
ro, Vázquez Alvaiez y Viñuela Dfaz
Asistieron también el secretarlo gene-
ral, señor Vera Camacho, y el inter-
ventor, señor Balbontln Jlménez.

La sesión lUe públlca, pero sólo asis-
tló una pe^sona que abandonó la sala
a mltad de la seslón. No aslstieron los
diputados señoreaAránguez Oll, Frtas
González, Galán Gordlllo, Gata Pl-
míenta, He^rera Bílva y Luís Paz.

APROBADOEL PI.AN PROVINC[AL

Se dio cuenta del nombramiento del
diputado señor VllSUela como repre-
sentante de la Dlputaclón en la Dele-
gaclón ^aítodal de Sanidad y Segu-
rldad 8ocfal.

9e conoce escrito de la Subdírección
General de Planes Provlnclales, porel
que se aprueba el plan provlncial de
1979, si blen en el mismo se contiene
una partlda de 247 mlllones, importe
del crédíto pendlente de recíbir del
Banco de Crédito Local. Les otras de
este plan, con cargo a fondos de la Di-
putación, pueden comenzarse de ín-
mediato, segŭn ínformó el presidente.
Del mismo modo, se dio cuenta de 1
adjudlcaclón de las otras de «contl-
nuación de redes de abastecímlento y
saneamierito de Magacela• a favor de

SeraIIn Izquíerdo Medina, por ímporte
de tres míllones de pesetas.

BECAS PARA ELCURSO ESCOLAR
78 - 8D

A propuesta de la Comisión de En-
señanza, se adjudican las siguíentes
becas: De 80.000 pesetas, a Carolína
Corbacho Cortés (puntuación acadé-
míca 9S7); a Francísco Gallardo del
Rio (8,401; a Lufs A. Moro Veidú (7,43);
a Mada Lulsa Muñoz Gordo (8,331, y
Joaé Luís Vaca Romero (8,571.

Las becas de 25.000 pesetas son ad-
judícadas a Franclsco Javíer Gonzá-
lez Martfnez, Manuel Adolfo Lena y
Manuel Alffiro Domingo. A1 quedar
dos becas sin concesión, se acueitia
que sean adjudícadas a las personas
sollcitantes que se acerquen más a los
requísítos de puntuación académica y
económica.

En la Comisión de Hacíenda, Eco-
nomia, Urbanismo y Vivienda se
apnieba la propuesta derealización de
trabaQos de desratización de choques
en el Hospítal Hospital Psiquiátdco
•Adolfo Dfaz Ambrona-, por importe
de 280.000 pesetas, a Instituto IBYS.
Se acepta la realízación de trabajos de
aireación en cocína y lavander[a del
mismo centro, pór acumulación de ga-
ses, en la cantriad de 472.881 pesetas.

3e adjudlca a Eloy Crisóstomo la
obra de adaptación de inmueble para
el Conservatorio Profesíonal de Músí-
ca, síto en calle Duque de San Ger-
mán, por importe de 8.218.000 pesetas.

Finalmente se da cuenta de la am-
pllación de presupuesto, por ínsuII-
ciencla de la ampllacíón ya reallzada
sobre el presupuesto de 1978, en cuan-
tfa de 144 mlllones de pesetas, cantí-
dád que se nutre por trasferencia de
sobrantes de varias partidas, con lo
que se espera cubrir los gastos que hay
que soportar hasta flnal de año.

GRATIFICACIONES POR
SERVICIOS ESPECIALES

En la, Comisión de Personal, se
aprueban jubilacíones de Luísa Monje
Nogales y José Lucas Torrado, en el
Hospital provlncíal.

La Delegación de Cultura solicita información
sobre personas dedicadas a la artesanía

No es la primera vez que la Delega-
ción de Cultura busc a la colaboración
abierta de todos los estamentos y per-
sonas de nuestra provincia, ya que el
deseo de llegar a todos los rincones
con lniciatívaspara mscatar y reforzar
la cultura popuL^ de nuestro pueblo,
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hace inevltable contar con toda clase
de colaboración, toda vez que esta ta-
rea en pro de nuestras más genuinas
bormas culturales, o se realiza entre
todos, o resulta imposible.

Ahora se pretende el rescate de la
artesanfa popular, y para ello se nece-
sita conocer a cuantas personas, en
mayor o menor escala, realízan cual-
quiertrabajo de tipoartesanal, puesto
que hay en marcha un plan de colabo-
ración y ayuda hacia ellas.

9e ruega, pues, que quíen tenQa no-
ticias de artesanos de cualquier loca-
lidad que realícen trabajos de alfare-
ria, talla en madera, corcho, cesteria,
tejidos, alfombras, sillas, banquetas o
muebles típicos, bordados, muñeque-
ria, baao, cuero, navajas, hierro u otra
especialidad maAUal o artesana, in-
forme de ello, ya que al conocer a estas
personas se les podrá ofrecer colabo-
ración y ayuda para que continúen
dedicados a estas labores artesanas
que no deben desaparecer.

En la seguridad del mayor ínterés
colectivo acerca de este importante
aspecto de nuestra cultura regional
extremeña, se agradecerá t^do tipo de
información en la Delegación provín-
cial de Cultura, 3ervicio de Planiflca-
ción, Avda. General Vaiela, 2, teléfono
230135 de Bedajoz

Se acuenia la contratación de profe-
sor de violoncello y contrabajo para el
Conservatorio, pro[esor auxíliar de
solfeo para el mísmo centro, auxiliar
administrativo para Negociado de
Contratación y otm para ofícína de
Vfas y Obras y se hacen públicas nor-
mas para proveer en propiedad plaza
deadmínistratíw de Adminístración
General y psicólogo del Hospítal Psi-
quiátrlco.

Se aprueban complementos retri-
butivos a directora del Conservatorio
profesional de Música en cuantia de
3.160 pesetas mensuales, a profesores
del Conservatorio en cuantla de 11.200
pesetás y al resto del personal docente
en cuantla de 7.800 pesetas, en razón
de servicios especiales y prolongación
de jornada.

En esta Comisión se conoce final-
mente la propuesta del Tribunal por la
que se adjudica plaza de auxiliar to-
pógrafo a Rafael Mingarro Vázquez y
de auxiliares de clfnica a Maria del
Carmen Guerrero Márquez, Leonor
Gragera Martin Saavedra, Casllda
Cabello Varela, Mar(a Salamanca
Maesso, Maria del Camíno Albano
Romero, Carmen Blanco Morales,
Clarisa Gragera Villalobos y Juana
Penfs Ramos.

Dentro del orden del día, se conoció
la aceptación de convenio de servicios
de Tocogine ĉología con el Ministerio
de Defensa y la resoluclón de concurso
de acljudicación de suministm de telas
y ropas a centros dependíentes de la
Diputación, si bien no se dio lectura a
la relación detallada de esta resolu-
ción por no reclamarlo ninguno de los
señores diputados.

DISCUSIONES SOBRE ELTEMA DE
ENSEIVANZA

Se inició después un largo debate
con participación del proponente de la
moción sobre la condena de la actitud
del Ministerio de Educación y Ciencia
por su reciente disposición, a la que
aludimos al principio de esta ínforma-
ción.

Tras de estas discusiones se acordó
finalmente recabar de la Delegación
Provincial de Educación y Ciencia to-
dos los datos sobre estas medidas,
cuantificados a su íncidencia en Bada-
joz y pmvincia. Se dir[glrá escrito ^
telegrama, porque no quedóclaro-al
ministro mostrando la preocupación
de la Corporación por estas medidas
en una provincia que más que reduc-
ción lo que necesita es ampliación y se
toma el acuerdo de que a la vista del
informe de la Delegación se reúna de
nuevo la Comisión de Enseñanza, para
estudiarel tema y proponeren su caso
una nueva redacción de la moción, in-
cluyendo en ella a la educación per-
manente y educación especial.

En el capftulo se ruegos y preguntas
el diputado señor Galván Espárrago
se interesó por la puesta en marcha de
la Junta de Gobierno del Hospital
Pmvincial. La sesión duró escasa-
mente tres cuartos de hora.-M. LO-
PE Z.

VENDEMOS
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DE GARAJE
EN CALLE

MADRE DE DIOS
Información y veñta:'
Agencia Dionisio Nevado
Zurbarán, 1 - Tel. 221748
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La Asociación Provincial
no acepta el convenio del
campo
Ante un convenio global de ámbito provincial, ha
comunicado que se da de baja en la Federación
Provincial de Agricultores y Ganaderos

Con ruego de publicación recibimos
la siguiente nota:

«En la ciudad de Mérida, a 27 de sep-
tiembre de 1979, se reúnen un grupo de
asociaciones de empresarios agrarios
(para considerarel hecho delconvenio
colectivo del que han tenido noticias
por la prensa regionall acompañado
de var[os agricultores.

Ante la gravedad que dicho conve-
nio podrla tener en la economfa de las
empresas agrarias adoptan los si-
guientes acuerdos:

l.^,lue no tuvieron conocimiento
de que se iba a entrar por la Federa-
ción en un convenío que,afectara a to-
das las actividades agrarias de la pro-
vincia, porque formalmente en níngún
momento se les citó y por lo tanto no
se consideran representantes por la
Federación en la negociaclón del refe-
rido cónvenio.

También consideran los reunidos
que por propia responsabilidad ni la
Fedeiación ni su presidente y secreta-
rio provisionales, en ningŭn caso de-
bfan asumir la responsabílidad que
afectar(a a todos los empresarlos de
nuestra p^rovincla.

2.-En la reunión se da lectura del
escrito que presentó la Asociacibn,
Provincial de Empresarios Agrar►os y
consideran los reunidos que !as razo-
nes que en el mismo se exponen debie-
ron ser consideradas suficientes por el
presidente y el secretarlo de la Fede-
ración para no entrar en una negocia-
ción de convenio cuya repercuslón en
su mayor parte en níngún caso es con-
siderada por el Gobierno como eleva-
ción de los costos de producción.

3.-I.os reunidos ínvitan a todos los
empresarios agrarios de nuestra pro-
vincla y a todas las asociacíones pa^a
que conozcan y se manitlesten estos
hechos.

4.-También se acuerda recabar los
dictámenes juridicos oportunos que
clarit3quen la legalidad de este poslble
grave problema.

5.-Que la Federación convoque de
forma legal a todas las asociaciones a
un pleno para que consideren la situa-
ción, y

6.--Que la Federación haga público
a las asociaciones que tiene vincula-
das legalmente y el número de empre-
sarios agrarios que tiene cada una de
estas asociaciones como aftliados.»

La Asociación
provincial abandona la

Federación
Con la anterior nota se nos adjunta

copia del siguiente escrito:

«La Asociación provinclal no consi-
dera oportuno aceptar ninguna nego-
ciación salarial para todas las activi-
dades agropecuarias por las siguien-
tes motivaciones que no permiten en-
trar en la negociación de ninguna ele-
vación de salarios para los distintos
cultivos de nuestra provincia excepto
para la vendimia.

1.-Las cosechas catastróftcas de los

pasados años que ya mantenla un ni-
vel de endeudamiento de las empre-
sas.

2.-En el presente año se repite la
situación de catástmfe en una gran
extensión de nuestro secano.

3.-La situacíón del ollvar, tanto de
molino como de verdeo, ha venído
siendo también de catástrofe en la
comercialización de la de verdeo y en
los rendimientos y precios de la de mo-
lino.

4.-I,os últlmos acuerdos adoptados
por el Gobíemo, en los que solamente
se aconsejaba elevaciones o revislones
salariales en ]as empresas que no se
encontraran en pérdidas.

S.--Que en la mesa de negocíaciones
de los precios agrarios, quedó claro
por el Mínisterio que, a efectos de cos-
tas, no se tenfan en cuenta las eleva-
cíones voluntarias de salarios por en-
cima de las dispuestas o aconsejadas
por el Gobierno.

6.^ue la protesta de los t^actores
en la cartetera quedarlan en eviden-
cia, si ahora las empresas, volunta-
riamente, aceptaran una elevación de
costas de pmducción.

7.-Que gran parte de las peticiones
planteadas por la Comisión negocía-
dora que representó a los agricultores
que estuvieron con los tractores en la
carretera, unas no ñieron atendidas, y
otras no se tienen todavfa las disposi-
ciones ejecutivas que las hagan una
realidad.

8.-La situación de nuestra provin-
cia, tanto en los cultivos anterior-
mente citados como la actual situa-
ción en la que se encuentra la ganade-
rla, por la crísis de precios en las dis-
tíntas especies, prlncipalmente motl-
vado por las importaciones realízadas,
el bajo consumo y la menor afluencia
del turismo.

9.-El problema de la posible nego-
ciación de la vendimia debe conslde-
rarse en las distíntas zonas de nuestra
provincia, debido a su produccíón por
cepa y también la diferenciación res-
pecto a la uva de mesa.

10.-La situación de paro obrero en
la lnmensa mayoria de nuestms pue-
blos se verla íncrementado por cual-
quier elevación salarial que se produ-
jera en las actuales circunstanclas a
las que nos venimos refíriendo en este
documento.

Por las razones expuestas, la Aso-
ciación Pmvíncial de Agricultores y
Ganaderos de la provincia de Badajoz,
no puede ni intervenir ni entrar en diá-
logo alguno sobre níngún tipo de con-
venio que afecte de una forma global a
toda nuestra pmvíncía. Unicamente
intervendrla erLla posible negociación
sobre la actual campaña de vendimia,
con las matizaciones que se estable-
cen en el punto 9 de la presente nota.

Por todo ello, con esta fecha, causa
baja en la Federación provincial, lo
que comunico a usted para su cono-
cimiento y efectos.

Badajoz, a 22 de septiembre de
1979.-

VENDO
Comercial 288 M.2,-junto Galerías

Preciados. Cerca Gran Vía

FACILIDADE S

BE - GA
Vasco Núñez, 15 -'reléfono 221335

VENDO en MERIDA
NAVE COMERCIAL
de 564 metros cuadrados de superficie, con ofi-

cina y toda clase de servicios
Situación: ABADIAS, s-núm.

Información: Llamando al TELE-
FONO 304300, de 9 a 13 o de 16 a 19, en

días laborables
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